



LA ROCHELLE EN SUREFFECTIFS!?

Alliance police nationale 17 ne pouvait rester sans réagir après les propos du ministre de l'intérieur sur le volume des effectifs Rochelais. Immédiatement nous avons mobilisé les élus, les médias et l'ensemble des réseaux pour relayer et faire remonter au plus haut notre profond désaccord sur ces propos erronés et à nouveau exposer le VRAI QUOTIDIEN des Policiers.

La Charente-Maritime en "sureffectif policiers" ? "Un trompe-l'œil" selon le syndicat Alliance

Laurent M

Le ministre

LA POUR VOUS

COLÈRE DES POLICIERS DE CHARENTE-MARITIME APRÈS LES DÉCLARATIONS DU MINISTRE DE L'INTÉRIEUR

Le ministre de l'Intérieur a déclaré que les effectifs policiers dans l'ouest de la France sont insuffisants. Les policiers de Charente-Maritime ont réagi avec colère. Ils ont écrit au ministre de l'Intérieur pour lui faire part de leur mécontentement. Ils ont également organisé une manifestation devant le préfet de la région Nouvelle-Aquitaine.

Pour Eric Morrey, le secrétaire régional Alliance pour le Grand Sud-Ouest qui englobe la Charente-Maritime : "Le message est clair : nous ne sommes pas des policiers de papier. Nous sommes des policiers de terrain. Nous sommes des policiers qui sont au quotidien au service des citoyens. Nous sommes des policiers qui sont prêts à donner tout ce qu'il faut pour assurer la sécurité des citoyens. Nous sommes des policiers qui sont prêts à donner tout ce qu'il faut pour assurer la sécurité des citoyens."

Le ministre de l'Intérieur a déclaré que les effectifs policiers dans l'ouest de la France sont insuffisants. Les policiers de Charente-Maritime ont réagi avec colère. Ils ont écrit au ministre de l'Intérieur pour lui faire part de leur mécontentement. Ils ont également organisé une manifestation devant le préfet de la région Nouvelle-Aquitaine.

Le ministre de l'Intérieur a déclaré que les effectifs policiers dans l'ouest de la France sont insuffisants. Les policiers de Charente-Maritime ont réagi avec colère. Ils ont écrit au ministre de l'Intérieur pour lui faire part de leur mécontentement. Ils ont également organisé une manifestation devant le préfet de la région Nouvelle-Aquitaine.

Baisse des effectifs de police à La Rochelle : Jean-François Yountaine n'est pas d'accord

Laurent M

Le maire de La Rochelle va écrire au ministre de l'Intérieur pour lui demander de "maintenir son effort".

La Rochelle : Entre les discours et la réalité

Morrey, Secrétaire Régional Alliance Nouvelle-Aquitaine

ALLIANCE PN 17 LA DÉFENSE DES POLICIERS



ALLIANCE Police Nationale
RENOUVEAU DETERMINATION EXIGENCE !

Le bureau régional Nouvelle-Aquitaine

18 Février 2021